

Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, Jalin Komunikasi dengan Warga di Kp. Pangkalan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 22, 2023 - 22:51



Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, Jalin Komunikasi dengan Warga di Kp. Pangkalan

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang ke Kp. Pangkalan, RT. 04/02, Ds. Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, Aipda Udin menjalin komunikasi yang intens dengan warga setempat.

Guna mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas, Aipda Udin, melakukan kunjungan rutin ke Kp. Pangkalan untuk bertatap muka dengan warga. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin aktif berdialog dengan warga, mendengarkan keluhan, aspirasi, dan

permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

"Kami berusaha selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk lebih memahami dan mendekatkan diri dengan warga. Dalam kunjungan ini, kami bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik dengan warga Kp. Pangkalan," ujar Aipda Udin.

Dalam komunikasi yang hangat dan ramah, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan keamanan kepada warga. Ia mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap situasi sekitar dan bagaimana cara menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Selain itu, Aipda Udin juga mengajak warga untuk aktif dalam program siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). Siskamling menjadi langkah efektif dalam mencegah tindakan kriminalitas di lingkungan tempat tinggal.

"Siskamling adalah salah satu upaya masyarakat untuk berperan serta dalam menjaga keamanan wilayahnya. Saya mengajak warga Kp. Pangkalan untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan demi kesejahteraan kita bersama," tambahnya.

Warga Kp. Pangkalan menyambut baik kehadiran Aipda Udin dan memberikan apresiasi atas upayanya dalam menjaga kamtibmas serta berkomunikasi langsung dengan masyarakat. Mereka merasa lebih dekat dan memiliki saluran komunikasi yang terbuka dengan pihak kepolisian.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. juga memberikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas, Aipda Udin, dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Kunjungan rutin Bhabinkamtibmas merupakan salah satu bentuk kepedulian dan komitmen kepolisian dalam membangun hubungan harmonis dengan warga," katanya.

Harapannya, dengan adanya giat sambang dan komunikasi yang aktif dari Aipda Udin, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan kondusif di Kp. Pangkalan serta masyarakat merasa lebih percaya dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya.